
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 １４ 号 

令和４年７月１２日 

～ 各学級の子どもたちや授業の様子について ～ 

今回の学校運営協議会は、クラスの様子等を参観していただきました。 

 

  

 

 

       

 

◇ 各学級の参観後の感想・意見 

１８クラスあるので各クラス２～３分程度ですが、それでもクラスの様子はよく伝わってきます。

教室や廊下の掲示物も確認させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会概要 

 《日時》 令和４年７月１日（金）１０時３０分～１２時１５分 
 《場所》 市川市立大洲小学校 校長室 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員（計１１名参加） 
 《次第》 ①授業参観後の感想・意見について 
      ②地域での様子・夏季休業中の過ごし方       など 

《感想・意見の概要》 

・１年生や２年生はとてもかわいらしく、学年が上がるにつれて、集中して授業を受けてい

る様子が伝わってきました。地域の人とも馴染める温かな雰囲気を感じました。 

・６年間でこれだけ成長するのかと、学校の教育力のすごさに驚きました。 

・英語の授業には驚きました。私たちのころは中学校で初めて学びましたが、英単語中心の

授業だったことを覚えています。今は、会話中心の学習でとても楽しそうでした。 

・大型モニターはとてもいいですね。耳から入る情報だけでなく、目から入る情報はわかり

やすいのだと思う。学習に集中でき、わかりやすく楽しい授業になっているようです。 

・各学年らしさが伝わってきた。全体的に落ち着いていた。 

・どの学年も、先生方が一生懸命に教えてくださっている。言葉遣いもとても丁寧でした。 

・低学年の教室に補助の先生が配置されていたようです。発達の段階が子どもによって違う

ので、担任以外にスタッフがいることはとてもいいことだと思います。 

・換気のため窓を開けているが、少し暑い教室もあるので心配。各教室にサーキュレーター

があるようなので、効果的に活用してほしい。 

・先生方が分かりやすい授業に努めているのがよくわかる。大型モニターも効果的に使って

いる。 

・いくつかのクラスでタブレットを使っていた。いずれ、授業の形態も変わってくるのかも

しれない。 

・２年生のアジサイの作品は薄い色合いの紫やピンクで、とてもきれいでした。どの学年の

絵画の展示も、明るい色彩で、あたたかな感じを受けました。 



◇ 子どもたちの様子 

地域での子どもたちの様子などの情報交換をしました。その中で、7月３１日に開催する「ミニ

ふるさと祭り」などの地域の行事が話題になりました。 

 

【学校運営協議会の開催予定】 

  傍聴が可能です。協議会当日、開始時刻の１０分前までに会場へ直接お越し下さい。 

 

 

 

 

《第３回》 令和４年 ９月 ９日（金）１５時００分より 大洲小学校 体育館 

《第４回》 令和４年１１月１１日（金）１２時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

《第５回》 令和５年 ２月１０日（金）１５時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

   ＊ 日程等につきましては、変更が生じる場合もございますのでご確認下さい。 

《意見の概要》 

・自治会行事を少しずつ復活したいと考えている。先日、宮田小で、自治会の運動会を行っ

たが、低学年の児童よりも高学年の児童の参加が多かった。行事のない期間が続いたため

か、子どもたちは行事を待ち望んでいるのではないかと感じた。 

・「ゆうゆうロード」で行っている「ふるさと祭り」は、早い段階で中止を決めたが、行事

を待ち望んでいる子どもたちのためにも、どうにかできないかと考え、７月３１日（日）

に、大洲小学校を会場にして、「ミニふるさと祭り」開催することにした。 

大洲小のブラスバンド部の部員と、３年生の子どもたちにステージ参加のお願いをした。

たくさんの観客の前で、発表をさせてあげたい。 

・ゆうゆうロードでは、日中から夜まで開催するが、参加人数の心配もあり、時間を１０時

から１６時までとすることを決めた。備品の搬入、ゴミの問題、駐車場の問題などなど、

懸案事項は多い。無事故の運営になるように検討を重ねたい。 

・人が密集することが予想されるが、コロナ対策は大丈夫か？ 屋外なので、検温の必要は

ないとは思うが、体育館については、人数の制限する必要があるかもしれない。 

・コロナ対策もそうだが、日中の開催だと、熱中症対策についても検討をしておく必要があ

るのではないか？ 

・自治会でも行事を復活しているようですが、公民館でもしばらくできなかったカルチャー

スクールや講座を再開しはじめた。参加者の多さに驚いている。 

・コミュニティクラブでは、「七夕のフラワーアレンジメント」を行うが、小学生からの申

し込みも多い。やはり、他に行事がない分、参加したいと思うのだろう。 

・小学生は防災公園によく遊びに来ている。でも、公園内は自転車の走行が禁止されてい

る。小さな子どもも多いので、注意してほしい。 

・子どもたちの登校時に、交通安全の見守りとあいさつ運動をしているが、最近、あいさつ

運動がとてもうれしい。それは、子どもたちが「おはようございます！」と元気なあいさ

つをしてくれたあと、「いつもありがとうございます。」「頑張ってください。」等々、感謝

や激励の言葉を添えてくれる。 

・大洲小のホームページを毎日楽しく拝見している。学校に来る機会が減った昨今、地域の

人は、ホームページで子どもたちの活動を知り、その様子を想像することができる。この

ような広報活動は、いいことだと思う。 

 


